
6 Pièces

315 m²

Réf. PO6-344J

2 990 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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Appartement lumineux en duplex - Paris 11ème - Bastille CharonneAu

calme  absolu  d'une  très  belle  cour  pavée,  à  proximité  du  marché

d'Aligre,  de  la  place  de  la  Bastille  et  du  Marais,  ce  très  beau  loft  en

duplex  de  315  m²  se  vit  comme  une  maison.  Le  rez-de-chaussée

dispose d'une grande entrée qui s'ouvre sur un espace de réception de

plus  de  80  m²  sous  une  magnifique  verrière  offrant  un  ensoleillement

zénithal  et  une  hauteur  sous  plafond  de  7  m,  une  grande  cuisine

aménagée  et  équipée  ainsi  qu'une  buanderie.  Une  réserve  et  des

toilettes invités complètent ce premier niveau. A l'étage, l'espace ...

Luminous  duplex  flat  -  Paris  11th.  -  Bastille  CharonneIn  the  absolute  quiet  of  a

beautiful  paved courtyard, near the Aligre market,  the Place de la Bastille  and the

Marais, this beautiful 315 sq.m. duplex loft is like a house. The ground floor has a

large  entrance  that  opens  onto  a  reception  area  of  more  than  80  sq.m.  under  a

magnificent glass roof that offers a lot of sunshine and a 7 m high ceiling, a large

fitted  and  equipped  kitchen  and  a  laundry  room.  A  storeroom  and  a  guest  toilet

complete this first  level. On the first  floor, the night area comprises a master suite

with dressing room ...
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